

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 15. Juni 2023 den folgenden

**ANTRAG****betreffend****ÖKO-KLO FÜR SPIELPLATZ IM ALOIS-DRASCHE-PARK**

Der Amtsführende Stadtrat Mag. Jürgen Czernohorszky wird gebeten, die zuständige Magistratsabteilung 42 zu beauftragen, im Alois-Drasche-Park in unmittelbarer Nähe zum Spielplatz oder am Spielplatz selbst die Möglichkeit der Aufstellung eines Ökoklos zu prüfen und ggf. umzusetzen.

**BEGRÜNDUNG**

Es gibt im unteren Teil des Alois-Drasche-Parks Höhe Seisgasse eine öffentliche Toilette, diese ist oft stark verschmutzt und vom Spielplatz doch etwas abgelegen.

Deshalb stellt sie für die vielen Eltern mit Kleinkindern im Park eine ziemliche Herausforderung dar. Alle Eltern wissen, dass Kleinkinder oft erst spät mitteilen, dass sie einen Bedarf haben. Es muss dann rasch gehen.

Elternteile müssen erst sämtliche Kinder und alle Siebensachen zusammenpacken, um die bestehende entlegene WC-Anlage aufzusuchen, denn es besteht keine Sichtverbindung zwischen der bestehenden WC-Anlage und dem Spielplatz. Eltern können weder Kinder noch Sachen unbeaufsichtigt auf dem Spielplatz zurücklassen, während sie den Gang zum Klo antreten.

Ein Öko-Klo in unmittelbarer Nähe oder am Spielplatz würde den Eltern und ihren Kindern den Aufenthalt buchstäblich erleichtern.

Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski